

Gonzalo asiste a la primera jornada del Servicio Especial que reduce a 45 minutos la duración del trayecto hasta el Ramón y Cajal

Entra en servicio la nueva línea de la EMT que facilita a los vecinos de Barajas la comunicación con su hospital de referencia

- Se trata de una línea ‘semi exprés’ que realiza parte de su recorrido por la M-11 y la M-40
- Comunica los barrios de Aeropuerto, Alameda de Osuna, Corralejos, Timón, Ensanche de Barajas y Casco Histórico de Barajas con el centro hospitalario

19 de marzo de 2018.- La consejera de Transportes, Vivienda e Infraestructuras, Rosalía Gonzalo, ha asistido a uno de los primeros trayectos del nuevo Servicio Especial de la EMT que la Comunidad de Madrid, a través del Consorcio Regional de Transportes, pone en marcha desde hoy para facilitar la comunicación de los vecinos de Barajas con el Hospital Ramón y Cajal, su centro sanitario de referencia, y dar respuesta a una demanda histórica de los residentes en la zona.

El objetivo de esta medida es ofrecer accesos en transporte público más directos a los vecinos de los barrios más periféricos y reducir los tiempos de viaje hasta puntos neurálgicos como centros sanitarios, que en ocasiones pueden prolongarse más de 60 minutos e incluyen además cambios obligados de modos de transporte.

En concreto, este nuevo servicio se articula a través de una línea que comunica los barrios del distrito de Barajas -Barrio del Aeropuerto, Alameda de Osuna, Barrio de Corralejos, Barrio del Timón, Ensanche de Barajas y Casco Histórico de Barajas- con el Hospital Ramón y Cajal. Esta línea utiliza en parte de su recorrido el trazado de las autovías M-11 y M-40, lo que la dota de carácter ‘semi exprés’ y permite reducir la duración del trayecto total a 45 minutos.

Debido a las características propias del servicio y a su público objetivo, esta línea funcionará los días laborables y tendrá una frecuencia de paso de 30 minutos, un intervalo que se irá ajustando en función de la intensidad de uso de la misma. Así, los autobuses saldrán desde la cabecera de Barajas –situada en la calle Trespaderne del Barrio del Aeropuerto- entre las 6:45 y las 19:30 horas de los días laborables, mientras que en la cabecera del hospital el servicio se realizará entre las 7:40 y las 20:30 de lunes a viernes no festivos.